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Kenapa Dikasih Singapura...
Sementara Anggota 

Komisi I DPR dari Fraksi 
Partai Golkar Bobby Ad-
hityo Rizaldi mengaku be-
lum dapat berkomentar 
terkait peluang DCA yang 
menekankan bahwa Singa-
pura diizinkan untuk latihan 
militer di atas langit Indo-
nesia, dapat lolos di DPR. 
Hal ini karena pihaknya 
di Komisi I pun belum 
menerima usulan ratifi kasi 
yang disebut sedang diusul-
kan di DPR.

“Kita belum menerima 
usulan ratifikasi tersebut, 
sehingga tidak perlu berspe-
kulasi sampai ada kejelasan 
posisi pemerintah terhadap 
DCA ini,” kata Bobby saat 
dihubungi wartawan, Jumat 
(28/1).

Sebagai informasi DCA 

serupa pernah terjadi pada 
masa kepemimpinan Presiden 
Susilo Bambang Yudhoyono 
(SBY). Tepatnya pada April 
2007, terdapat DCA antara 
SBY dan PM Singapura Loong. 
Hanya saja DPR tak menge-
sahkan DCA itu dalam proses 
ratifi kasi.

Menhan Prabowo sebe-
lumnya juga membenarkan 
bahwa Singapura diizinkan un-
tuk latihan militer di atas langit 
Indonesia, melalui Perjanjian 
Kerjasama Pertahanan atau 
DCA yang sekarang sedang 
diusulkan untuk diratifikasi 
DPR RI. Sebagai informasi, 
DCA yang sama sebelumnya 
pernah hampir diratifikasi 
pula pada 2007, namun saat 
itu Presiden Susilo Bambang 
Yudhoyono urung mengusul-
kannya ke DPR.  mar

SAMBUNGAN DARI HAL 1Korupsi di Bawah Rp50 Juta Tak Dipenjara,...
sederhana dan murah biaya 
penanganannya.

“Sebagai upaya pelaksa-
naan proses hukum secara 
cepat, sederhana, dan biaya 
ringan,” ungkapnya.

Korupsi Kecil-kecilan
Pusat Studi Anti Korupsi 

Universitas Gadjah Mada (Pu-
kat UGM) menilai pernyataan 
Jaksa Agung ST Burhanuddin 
akan membuat banyak pihak 
semakin berani melakukan 
tindak pidana korupsi.

“Pernyataan Jaksa Agung 
ini bisa menumbuhkan korupsi 
kecil-kecilan. Jadi orang akan 
semakin berani untuk korupsi 
di angka yang kecil, di bawah 
Rp 50 juta,” ucap peneliti 
Pukat UGM Zaenur Rohman, 
Jumat (28/1).

Zaenur menilai tindakan 

sebagai pernyataan penghinaan 
terhadap perilaku yang tercela, 
yang tidak melihat dari bera-
papun kerugiannya,” ujarnya.

Ghufron menekankan, 
KPK hanyalah penegak hu-
kum yang akan menindak hu-
kum sesuai aturan yang berlaku 
yakni, Undang-Undang. KPK 
bakal tetap memproses hukum 
para pelaku tindak pidana 
korupsi meskipun kelas teri 
atau nilai korupsinya di bawah 
Rp50 juta.

“KPK adalah penegak 
hukum, apapun ketentuan 
Undang-Undang itu yang akan 
ditegakkan,” tuturnya.

Jaksa Agung Sanit iar 
Burhanuddin sebelumnya 
menjelaskan korupsi di bawah 
Rp1 juta itu berkaitan dengan 
Saber Pungli. Namun, untuk 
kasus dengan nilai Rp50 juta, 

ia mengimbau jajarannya agar 
penanganannya cukup dengan 
pengembalian kerugian negara.

“Sedangkan untuk perkara 
tindak pidana korupsi yang 
berkaitan dengan kerugian 
keuangan negara, Kejaksaan 
Agung telah memberikan im-
bauan kepada jajaran untuk 
tindak pidana korupsi dengan 
kerugian keuangan negara di 
bawah Rp50 juta untuk bisa 
diselesaikan cara pengem-
balian kerugian keuangan,” 
kata Burhanuddin dalam Rapat 
Kerja (Raker) lanjutan Komisi 
III DPR RI, di Kompleks Par-
lemen Senayan, Jakarta Kamis 
(27/1).

Menurutnya, dengan me-
kanisme pengembalian, maka 
penyelesaian kasus korupsi 
dengan nilai kerugian di bawah 
Rp50 juta bisa lebih cepat, 

koruptif  dapat mengakar di 
tingkat daerah. Misalnya di-
lakukan oleh aparatur negara 
di tingkat desa. Sebabtidak ada 
rasa takut untuk melakukan 
korupsi karena hukuman yang 
diberikan tidak menimbulkan 
efek jera.

“Toh risiko terbesarnya 
hanya disuruh mengembalikan 
atau hanya pembinaan oleh 
inspektorat,” tuturnya.

Senada dengan itu juga 
diungkap Direktur Pusat Studi 
Konstitusi (Pusako) Univer-
sitas Andalas Feri Amsari 
yang menilai, akan ada budaya 
korupsi baru jika pernyataan 
Jaksa Agung ST Burhanuddin 
korupsi di bawah Rp50 juta tak 
perlu di penjara.

“Jika koruptor Rp 50 juta 
dibiarkan melenggang, maka 
akan timbul budaya korupsi 

baru. Selama Rp 50 juta ti-
dak (dianggap) korupsi, maka 
orang akan bersama-sama 
korupsi di bawah Rp 50 juta,” 
papar Feri, Jumat (28/1).

Feri menjelaskan, dalam 
tindak pidana korupsi, keru-
gian mesti dilihat dari berbagai 
aspek. Tidak hanya pada jum-
lah kerugian negara berdasar-
kan uang yang hilang.

“Ini bukan soal uang yang 
dicuri saja, tapi juga soal akibat 
lain yang ditimbulkan. Mis-
alnya, ada kehidupan sosial 
dengan budaya korupsi akibat 
dari kejahatan itu,” jelasnya.

“Sistem pemerintahan yang 
buruk juga akibat dari praktik 
yang koruptif,” sambung Feri. 
Jika praktek ini dibiarkan, Feri 
khawatir sistem pemerintahan 
dan kehidupan masyarakat akan 
hancur.  mar

nah, dan soal status kepemi-
likan tanah itu berdasarkan 
data dari ATR/BPN,” kata 
Wandy melalui keterangan 
tertulis, Jumat (28/1).

“PP ini salah satu aturan 
turunan UU IKN yang saat ini 
sedang disiapkan pemerintah,” 
ujarnya.

“Adapun  t e rka i t  ke -
beradaan lahan konsesi di 
atas wilayah IKN di mana 
terdapat 162 konsesi tambang, 
kehutanan, perkebunan sawit, 

isu IKN.
Tenaga Ahli Utama Kantor 

Staf  Presiden (KSP) Wandy 
Tuturoong menegaskan, ke-
munculan para spekulan tanah 
merupakan hal yang biasa ter-
jadi ketika ada proyek investasi.

“Menurut saya itu wajar-
wajar saja. Tapi pemerintah 
tidak ingin anggap enteng. 
Dengan PP itu nantinya ma-
salah klaim-klaim tanah bisa 
diselesaikan tanpa ada seng-
keta,” ujar Wandy.

We n d y  m e n g a t a k a n ,  
pemerintah saat ini sedang me-
nyusun Peraturan Pemerintah 
(PP) tentang status pertanahan 
di kawasan Ibu Kota Nusantara 
(IKN). Upaya ini dilakukan un-
tuk mengantisipasi terjadinya 
sengketa tanah. Terlebih, saat 
ini marak spekulan tanah di 
kawasan calon ibu kota baru 
di Penajam Paser Utara, Kali-
mantan Timur itu.

“Substansi PP tentunya 
memperjelas kepemilikan ta-

dan PLTU baru bara, Wandy 
mengklaim, pemerintah telah 
mengaturnya dalam aturan-
aturan turunan IKN.

Aturan yang dimaksud 
termasuk kewajiban reklam-
asi lahan-lahan pasca tam-
bang, sesuai dengan keten-
tuan undang-undang. “Intinya 
pemerintah sudah menyiapkan 
semua aturan terkait peng-
gunaan lahan IKN, sehingga 
nantinya saat realisasi pemban-
gunan IKN sudah tidak terjadi 

lagi polemik. Kalaupun masih 
ada, ya itu hal wajar,” katanya.

Sebagai informasi, pemer-
intah menetapkan luas lahan 
IKN sebesar 256,1 ribu hektare. 
Luasan itu lebih besar dari ren-
cana sebelumnya sebesar 200 
ribu hektare. Adapun UU IKN 
telah disahkan melalui rapat 
paripurna DPR pada Selasa 
(18/1). Saat ini UU tersebut 
tinggal menunggu tanda tangan 
presiden untuk kemudian diun-
dangkan.  mar

Marak Spekulan di IKN, Harga Tanah...

perubahan. Anggota Korpri, 
kata Jokowi, harus mampu 
meningkatkan kompetensi diri 
dan bersikap terbuka.

“Di era disrupsi, saya ber-
harap seluruh anggota Korpri 
harus mau dan harus mampu 
beradaptasi dengan peruba-
han. Meningkatkan kompe-
tensi diri sehingga menjadi 
trend setter, bukan sebatas 
follower. Bersikap terbuka 
dengan menghilangkan semua 
ego, baik ego sektoral, ego 
daerah, maupun ego ilmu, 
karena banyak masalah yang 
tidak bisa diselesaikan satu 
dinas, oleh satu daerah, oleh 
satu kementerian, oleh suatu 

dan mendorong seluruh ASN 
untuk memiliki orientasi mem-
berikan pelayanan terbaik ke-
pada masyarakat.

“Hal ini terlihat klise, tapi 
sangat penting dan mendasar 
karena sudah sangat lama ASN 
berada pada zona nyaman, ter-
belenggu oleh warisan budaya 
birokrasi feodal sehingga men-
jadikan ASN kurang produktif. 
Budaya ini harus berubah total. 
ASN Indonesia harus keluar dari 
zona nyaman menjadi modern 
dan profesional,” ujar Jokowi.

Poin kedua yang disampai-
kan Jokowi adalah kewenangan 
yang diberikan negara kepada 
ASN harus mampu digunak-

an secara akuntabel. Jokowi 
meminta sumber daya dan 
kewenangan itu dimanfaatkan 
secara maksimal untuk kepent-
ingan masyarakat.

“Birokrasi bukan hanya 
harus hadir di tengah-tengah 
masyarakat, tetapi kehadirannya 
berdampak nyata bagi masyara-
kat. Itu yang penting, mem-
berikan solusi pada persoalan-
persoalan masyarakat, sehingga 
melindungi, mengayomi, dan 
memenuhi hak-hak masyarakat 
sesuai dengan amanah konsti-
tusi,” ujar Jokowi.

Selain itu, Jokowi meng-
ingatkan anggota Korpri un-
tuk bisa beradaptasi dengan 

lembaga tertentu, bahkan satu 
disiplin ilmu,” ujar Jokowi.

Jokowi menekankan men-
genai pentingnya kolaborasi. 
ASN diminta lebih berino-
vasi dan menerapkan cara-cara 
baru dalam bekerja.

“Kolaborasi lintas organ-
isasi, lintas daerah, lintas ilmu, 
lintas profesi adalah kunci 
menghadapi tantangan masa 
depan. Dengan kemajuan 
teknologi, tidak ada lagi toler-
ansi bagi layanan yang rumit 
dan lama. Jangan terpaku 
pada cara-cara lama. Segera 
terapkan cara-cara baru. Man-
faatkan teknologi, terapkan 
e-government. Teknologi telah 

memungkinkan pelayanan di-
lakukan lebih cepat dan lebih 
akurat,” kata Jokowi.

Terakhir, Jokowi meminta 
Korpri terus menjadi simpul 
penting persatuan dan kes-
atuan bangsa. Jokowi mengin-
gatkan Indonesia merupakan 
negara yang majemuk yang 
terdiri dari beragam suku, 
agama, hingga budaya.

“Anggota Korpri juga bera-
gam dari seluruh penjuru Tanah 
Air. Karena itu, Korpri harus 
jadi kekuatan yang mempersatu-
kan bangsa untuk membangun 
tatanan kehidupan masyarakat 
Indonesia yang harmonis,” ujar 
Jokowi.  mar

Presiden Jokowi Ingatkan ASN...

Begini Cara Bantu Penderita Henti Jantung
Penderita pun berisiko 

meninggal dunia. Dr Habibie 
mengatakan, sangat penting 
bagi masyarakat untuk mema-
hami cara-cara memberikan 
bantuan hidup dasar. “Di sisi 
lain, diperlukan juga peran dari 
pemangku kepentingan untuk 
menyediakan AED sehingga 
dapat membantu korban yang 
mengalami henti jantung men-
dadak,” katanya.

Untuk langkah pencega-
han, menurut dr Habibie, 
orang dengan memiliki ri-
wayat keluarga yang meninggal 
mendadak di usia muda atau 
riwayat sering pingsan sebai-
knya segera memeriksakan diri 

JAKARTA (IM) - Dok-
ter spesialis jantung Habibie 
Arifianto menyebut, orang 
awam juga bisa membantu 
menangani kasus henti jan-
tung. Apa yang harus dilaku-
kan jika mendapati ada orang 
henti jantung?

“Apabila menyaksikan ko-
rban mengalami henti jantung 
mendadak, kita bisa meminta 
bantuan tim medis atau dib-
awakan alat automatic electri-
cal defi brillator (AED),” kata 
dr Habibie, Jumat (28/1).

Dr Habibie mengatakan, 
alat AED sudah banyak terse-
dia di tempat umum, seperti 

bandara dan pusat perbelan-
jaan. Kalau tidak ada, orang 
masih bisa melakukan upaya 
lain sebagai bantuan pertama.

“Sambil menunggu ban-
tuan datang, coba memberikan 
bantuan hidup dasar dengan 
pijatan jantung luar atau resusi-
tasi jantung paru (CPR),” kata 
dokter dari Universitas Sebelas 
Maret (UNS) Surakarta ini.

Menurut dr Habibie, cara 
tersebut memungkinkan ko-
rban dapat mengembalikan 
sirkulasi darah hingga sadar 
kembali. Namun, jika tidak ada 
yang membantu untuk melaku-
kan pijatan jantung luar tentu 
gangguan irama akan berlanjut.

ke dokter jantung. Tujuannya 
untuk dicari kemungkinan 
adanya gangguan irama atau 
struktur jantung yang dapat 
menyebabkan henti jantung di 
masa mendatang.

Sementara itu, dr Habibie 
menjelaskan, kasus henti jan-
tung yang terbanyak adalah 
gangguan aktivitas listrik jan-
tung. Menurut dia, kondisi 
tersebut bisa mengakibatkan 
gangguan irama fatal yang 
membuat seseorang pingsan 
hingga berujung kepada ke-
matian.

“Kalau terminologi henti 
jantung jelas fatal, karena saat 
terjadi henti jantung otomatis 

fungsi jantung sebagai pompa 
darah keseluruhan tubuh akan 
terhenti,” ujarnya.

Dr Habibie mengatakan, 
saat pasokan oksigen terhenti 
maka nutrisi ke otak, organ 
tubuh lain, hingga ke otot 
jantung juga akan berhenti 
sehingga bisa berakibat fatal. 
Henti jantung disebut juga car-
diac arrest atau sudden cardiac 
death. “Saat terjadi gangguan 
irama jantung yang fatal, hanya 
membutuhkan beberapa detik 
hingga pasien akan bergejala, 
biasanya pingsan, kejang dan 
pasien akan kolaps,” jelas dr 
Habibie.  tom

Sederet Manfaat Nangka
untuk Kesehatan

JAKARTA (IM)  - 
Nang ka menjadi buah fa-
vorit banyak orang di In-
donesia. Buah ini biasanya 
dijadikan bahan campuran 
makanan dan minuman lain, 
seperti es buah.

Selain digunakan seb-
agai bahan dalam berbagai 
jenis makanan dan minu-
man, tetapi buah nangka 
rupanya memiliki khasiat 
yang luar biasa.

Nah, untuk lebih jelas-
nya mengenai manfaat 
nangka bagi kesehatan, 
berikut uraiannya seperti 
dilansir dari Stylecraze:

1. Bantu mengontrol 
gula darah

Buah nangka memiliki 
indeks glikemik sedang 
berkisar dari 50 hingga 
60. Diet yang kaya akan 
makanan rendah glikemik 
dapat membantu menge-
lola kadar gula darah. In-
deks glikemik adalah sistem 
peringkat yang mengukur 
makanan yang meningkat-
kan kadar gula darah Anda. 
Para peneliti mengamati 
penurunan yang signifi kan 
dalam gula darah, kolesterol 
LDL, dan kadar kolesterol 
total dari kandungan nutrisi 
buah nangka.

2. Turunkan risiko stroke 
dan penyakit jantung

Konsentrasi tinggi antio-
ksidan, potasium, dan serat 
dalam nangka dapat menu-
runkan risiko stroke dan me-
ningkatkan kesehatan jantung. 
Jadi, ingin terhindari dari pe-
nyakit kronis, coba konsumsi 
nangka ya. 

3. Dapat mempercepat 
penyembuhan Luka

Nangka kaya akan antio-
ksidan seperti vitamin C dan 
fl avonoid yang terkait dengan 
sintesis kolagen (senyawa pent-
ing untuk penyembuhan luka). 
Nangka menunjukkan aktivitas 
penyembuhan luka yang tinggi, 
yang dikaitkan dengan kandun-
gan fl avonoidnya yang tinggi.

4. Meningkatkan kualitas 
tidur

Nangka adalah buah yang 
kaya dengan kandungan mag-
nesium dan mineral. Nutrisi 
tersebut dapat meningkatkan 
kuakutas tidur.

Sebuah penelitian dilaku-
kan untuk melihat pengaruh 
suplemen magnesium pada 
subjek lansia yang didiagnosis 
insomnia. Setelah 8 minggu 
konsumsi magnesium, peneliti 
melihat peningkatan waktu ti-
dur dan penurunan gejala 
insomnia lainnya.  tom

Jalan Kaki Bermanfaat Bagi Kesehatan Otak
Jalan kaki tak hanya bermanfaat bagi 
tubuh tetapi juga otak.

untuk mengganti tugas saat 
berjalan di treadmill diberikan.

Dari proses ini, ditemukan 
adanya perbedaan neurop-
sikologis yang besar ketika 
partisipan diminta melakukan 
tugas yang lebih sulit dalam 
kondisi duduk dan saat ber-
jalan di treadmill. Jalan kaki 
tampak membantu otak untuk 
bersiap dan melakulan tugas 
yang lebih sulit dengan lebih 
baik dibandingkan duduk.

Ketua tim peneliti Dr Ed-
ward Freeman mengatakan 
temuan ini menunjukkan 
bagaimana otak yang sehat 
mampu mengimbangi peruba-
han tugas yang diberikan ketika 
tubuh aktif  bergerak. Temuan 
ini juga menjadi awal untuk 
memahami peran gerakan tu-
buh terhadap kesehatan otak.

“Memahami bagaimana 
otak yang muda, yang sehat, 
bisa melakukan beragam tugas 
dalam satu waktu dengan baik 
merupakan awal yang pent-
ing,” ungkap Dr Freeman, 
seperti dilansir Stylist, Jumat 
(28/1).

Studi dalam jurnal Neu-
roImage pada pada 2021 juga 
pernah menyoroti peran jalan 
kaki untuk kesehatan otak. 
Studi ini mendapati bahwa 
berjalan kaki bisa memperbaiki 
fungsi kognitif  dan daya ingat 
seiring dengan pertambahan 
usia.

Studi ini melibatkan 250 
partisipan dewasa tua yang 
dibagi menjadi tiga kelompok. 
Kelompok pertama diminta 
berlatih peregangan dan kes-
eimbangan, kelompok kedua 

Di sisi lain, kebiasaan berjalan 
kaki dapat membantu men-
gasah otak untuk melakukan 
multitasking dengan baik.

Dalam studi ini, para par-
tisipan diminta untuk berjalan 
di treadmill sambil melakukan 
suatu tugas. Di saat yang sama, 
para partisipan akan diberikan 
isyarat untuk berganti dari satu 
tugas ke tugas yang lain.

Selama para partisipan 
berjalan di treadmill, sebuah 
mobile brain body imaging sys-
tem (MoBI) merrkam aktivitas 
otak mereka. MoBI ini bekerja 
untuk mengukur perubahan 
pada otak setiap kali isyarat 

JAKARTA (IM) - Berja-
lan kaki tak hanya membawa 
manfaat bagi kebugaran tubuh, 
tetapi juga kesehatan otak. Stu-
di terbaru menemukan bahwa 
jalan kaki bisa membangun 
kembali kapasitas otak untuk 
berkonsentrasi dan mengingat.

Studi yang dilakukan oleh 
tim peneliti University of  
Rochester menemukan bah-
wa otak yang sehat mampu 
melakukan beragam tugas 
dalam satu waktu atau mul-
titasking saat tubuh sedang 
berjalan, tanpa ada penurunan 
kualitas pada proses multitask-
ing otak maupun berjalan kaki. 

diminta berjalan cepat, dan 
kelompok ketiga diminta un-
tuk berpartisipasi dalam kelas 
menari. Semua aktivitas ini 
dilakukan tiga kali per pekan.

Sebelum aktivitas tersebut 
dimulai, para partisipan men-
jalani proses pengukuran daya 
ingat, kebugaran, white matter 
otak, dan kesehatan kognitif. 
Pengukuran yang sama dilaku-
kan setelah enam bulan.

Hasil studi menemukan 
bahwa kelompok yang ber-
jalan cepat merajg perbaikan 
kemampuan mengingat dan 
white matter yang paling baik. 
Mereka juga memiliki pen-
ingkatan yang menonjol pada 
ukuran serat saraf  dan peny-
embuhan lesi, di mana kedua 
hal ini merupakan indikator ke-
sehatan otak yang baik.  tom

SAMBUNGAN

Mangkir, Bareskrim Bakal...
“Kami dari tim kuasa 

hukum Edy Mulyadi, hari 
ini beliau dipanggil tepatnya 
jam 10.00 ,kebetulan pak 
Edy Mulyadi tidak bisa hadir 
hari ini, ada halangan,” kata 
Kuasa Hukum Edy, Her-
man Kadir, saat ditemui di 
Gedung Bareskrim Polri, Ja-
karta Selatan, Jumat (28/1).

Menurut Herman, pi-
haknya melayangkan surat 
ketidakhadiran dari kliennya 
terkait dengan penyidikan 
kasus dugaan ujaran ke-
bencian.

“Jadi kami hari ini hanya 
mengantarkan surat untuk 
penundaan pemeriksaan 
kepada Mabes Polri,” ucap 
Herman.

Herman mengklaim, 
ketidakhadiran kliennya lan-
taran proses pemanggilan 
tidak sesuai dengan aturan 
hukum yang berlaku.

“Alasannya pertama 
prosedur pemannggilan 
tidak esuai dengan KUHAP. 
Jadi kan itu minimal harus 

tiga hari, ini baru dua hari su-
dah ada pemanggilan, intinya 
itu sudah tidak sesuai dengan 
KUHAP. Kami minta itu di-
perbaiki lagi surat pemang-
gilan,” ucap Herman.

Sebelumnya, Edy Mulyadi 
menyebutkan Kalimantan 
sebagai tempat jin membuang 
anak. Videonya pun viral di 
media sosial

Video itu lantas menyulut 
reaksi dari masyarakat adat 
dayak. Tokoh Adat Dayak 
Balikpapan, Mey Chirsti men-
gatakan, ucapan yang dilontar-
kan Edy tidak hanya menyakiti 
perasaan suku dayak namun 
seluruh warga Kalimantan.

Edy Mulyadi akhirnya me-
minta maaf  kepada seluruh 
pihak yang kecewa dan marah 
atas pernyataannya yang me-
nyebut Kalimantan sebagai 
tempatnya jin buang anak. 
Menurutnya diksi “tempat jin 
buang anak” bukan ber mak sud 
menghina, namun le bih diar-
tikan sebagai penggambaran 
“tempat yang jauh”.  mar

meledak. Sontak saja, kejadian 
itu seperti adegan dari film 
horor.

Setiap orang di jalanan, 
kendaraan, dan bangunan 
mendadak penuh dengan da-
rah dalam sekejap mata. Leda-
kan ini seperti fenomena yang 
cukup umum pada paus, yang 
disebabkan oleh tekanan gas 
yang menumpuk di dalam ma-
malia saat ia mulai membusuk.

Express melaporkan paus 
sperma yang mati telah di-
kumpulkan dari pantai Taiwan 
dan dibawa untuk digunakan 

penduduk setempat men-
genakan masker saat mereka 
membersihkan kekacauan yang 
sangat besar itu. Beberapa 
diantaranya terlihat sibuk ber-
foto selfi e.

Saksi mata pada saat itu 
menggambarkan “darah dan 
barang-barang lainnya” berbau 
“sangat mengerikan”.

Untungnya, terlepas dari 
ledakan itu, paus itu masih bisa 
melanjutkan perjalanan ber-
sama para ahli biologi kelautan 
untuk kepentingan penelitian.

Profesor Wang Chien-

ping, dari Universitas Nasional 
Cheng Kung di Tainan, men-
gatakan paus itu memiliki berat 
50 ton dan panjang 17 meter. 
Ini adalah paus terbesar yang 
pernah tercatat di Taiwan.

“Karena proses pembu-
sukan alami, banyak gas tera-
kumulasi, dan ketika tekanan 
terlalu besar, perut paus mele-
dak,” terangnya.

Membawa paus ke trailer 
dilaporkan memakan waktu 
13 jam, dengan bantuan dari 
tiga derek besar dan 50 pe-
kerja.  osm

Paus 50 Ton Tiba-tiba Meledak,...

Cuplikan dari adegan 
mengerikan menunjukkan 

untuk tujuan pendidikan dan 
penelitian.
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